

大成功だつた

秋の交通安全運動

十月十六日より二十五日迄の十日間交通安全運動が全国一斉に行われました。

とりわけ富士は市民運動の先鞭として全國的に知れわたった市長を中心とする市民運動推進会、県金融会員土地支部、婦人会、ボイスカウト連盟の諸君、青年会議所、自転車組合の方々、各学校当局、事業団体、PTA、さらに新しく交通安全のため発足した商店街交通安全協力会、など市に存するあらゆる団体組織の熱心な御協力を受けまして近年まれに多くの運動を展開することが出来ました。その結果大きな成果を挙げたらしい交通事故から多くの尊い命、財産を救うことができましたことを、この運動に絶大な協力を賜った市当局の皆様、前記した各団体の諸氏と共に喜びたいたいと存ります。

そこで十日間の行事のうち、主なことを一、二、三とあります。PTAの報告をいたし今後とも交通事故防止になお一層の御協力をせよお願いするものであります。

この運動は推進会を母体として行つたのですが中でも教育委員会の万々には、ひとしおの御協力を賜つたのであります。

日頃交通事故防止については、特段の配慮を願つてゐることは皆様御承知の通りです。今回もテレコーダー、広報車の提供、その他の協力をしていただき感謝の意を表すことができます。

「皆様」からは市民運動推進会です。「今秋の交通安全運動が行われています。人は右、車は左、の対面交通を励行しましょう。今日は自転車の乗り方について御指導申上げます。皆様広報車の後に続いて走つて自転車に乗るときは左側を一列になつて走りましよう。左に曲るときは左手を横に出すか、右手を高く挙げて下さい。

この運動を通じて警察の仕事と交渉事情の実情を知つてもうなりました。はじめに日交通運査になつていただきました。はじめて着る制服姿で街頭に立ち、いろいろと見分をしていただきました。中には眞赤になつて茶色の人もいましたが、有識者の方でした

交通事故の原因となる物件放置、虫は空氣して死んでしまつよ

ぬずみの害は今更諒するまでも

ない事ですが、特に食糧備蓄は我

が國の運命を左右する重大問題で

あるにもかかわらず年間ねずみ

による喰害は二〇〇億以上と推定

されています。本年度当市厘米

ぬずみ駆除の必要があると思いま

す。この外ぬずみ害は巷の中

毒事件や咬害による漏電が原因

となつて起る火災等極端にしま

す。この様な凶作の年こそ特に

ぬずみ駆除の必要があると思いま

す。この外ぬずみ害は巷の中

毒事件や咬害による漏電が原因

となつて起る火災等極端にしま

す。この外ぬズミ害は巷の中

毒事件や咬害による漏電が原因

となつて起る火災等極端にしま</p